

Concert

ER 28/05/2015

Rock progressif à la MJC Étoile

C'est devant une salle comble et enthousiaste que "Raison de Plus", groupe rock progressif a donné un concert vendredi soir, à la MJC Étoile. Ce groupe influencé par la musique des années 70 et notamment "Ange", était composé ce soir-là de Jean-Louis Henriot (guitare, chant, harmonica), Dominique Marrion (clavier, guitare et chant), Philippe Rose (clavier, flûte), Claude Cordier (batterie, percussions), Jean-Paul Arnould (basse).

Forts d'une expérience musicale de plus de 30 ans, ils produisent un répertoire accessible à tous.

"Raison de Plus" interprète sur scène ses compositions personnelles et aussi des standards (Pink Floyd, Alan Parson, Ange, Toto, etc). Jean-Louis commente



■ "Raison de Plus" a séduit le public.

chaque interprétation, souvenirs de jeunesse, rêve d'adulte, et chacun peut s'y reconnaître. En rappel, une suite armoricaine et les tunique bleues d'Eddy Mitchell ont mis un point d'orgue à ce

concert.

Le groupe se produit dans tous types de soirées, l'enthousiasme du public lui est acquis, le succès assuré. La soirée a été une réussite et s'est terminée autour d'une mousse, dans la tradition de la MJC Étoile.